

## Questions orales

Je pourrais expliquer tout cela parfaitement . . .

**Des voix:** Oh, oh!

**M. Crosbie:** . . . lorsque j'en aurai le temps, devant le comité permanent des transports, ou je peux le faire maintenant si c'est là le vœu des députés, car j'ai toutes les réponses, croyez-moi.

**Des voix:** Bravo!

\* \* \*

## LES BANQUES

## L'ACQUISITION DE LA BANQUE CONTINENTALE

**Mlle Aideen Nicholson (Trinity):** Monsieur le Président, ma question s'adresse au ministre des Finances et porte sur le fait que le gouvernement a approuvé la semaine dernière l'acquisition d'une banque canadienne, en l'occurrence la Banque Continentale, par une banque étrangère. Jusqu'au 31 juillet dernier, la Banque du Canada avait avancé près de 2,4 milliards de dollars à la Banque Continentale. Le ministre peut-il dire à la Chambre si, oui ou non, cette acquisition par une banque étrangère a été approuvée sous réserve que les nouveaux propriétaires rembourseront tout cet argent avant la date d'échéance à la fin de ce mois-ci?

**Des voix:** Bravo!

**L'hon. Tom Hockin (ministre d'État (Finances)):** Monsieur le Président, les modalités exactes de l'acquisition sont expliquées dans l'offre aux actionnaires qui sera envoyée sous peu, si ce n'est pas déjà fait.

**M. Turner (Vancouver Quadra):** Quelle est la réponse? C'est vous le ministre.

## LES INSTITUTIONS FINANCIÈRES—ON DEMANDE LA PRÉSENTATION D'UNE MESURE LÉGISLATIVE SUR LA PROPRIÉTÉ

**Mlle Aideen Nicholson (Trinity):** Monsieur le Président, ce n'est pas une réponse.

**Des voix:** Pas du tout.

**Mlle Nicholson (Trinity):** Ma question supplémentaire s'adresse au même ministre. Puisque le gouvernement a encore une fois établi un précédent en prenant une décision sans avoir de ligne de conduite sur la propriété des institutions financières, le ministre dira-t-il à la Chambre quand il mettra fin à deux années d'indécision et s'il finira par proposer une mesure législative quelconque avant qu'il n'arrive autre chose?

**Des voix:** Bravo!

**L'hon. Tom Hockin (ministre d'État (Finances)):** Monsieur le Président, je suis ravi de pouvoir répondre à cette question

supplémentaire. Le gouvernement compte s'occuper de la réforme des institutions financières le plus tôt possible, nous espérons d'ici quelques mois. Nous voulons rendre son intégrité au système financier du Canada. Il est déjà le meilleur du monde et nous comptons le rendre plus fort. La Chambre saura exactement comment nous nous y prendrons d'ici quelques mois.

\* \* \*

## LE COMMERCE EXTÉRIEUR

## LES NÉGOCIATIONS ENTRE LE CANADA ET LES ÉTATS-UNIS—LA QUESTION DES RÉSINEUX

**M. Steven W. Langdon (Essex—Windsor):** Monsieur le Président, ma question s'adresse à la ministre du Commerce extérieur. Les porte-parole américains assurent que des réunions sont en cours à propos des résineux. L'ambassade du Canada le nie alors que les communiqués du cabinet de la ministre parlent de discussions, mais pas de négociations. La ministre pourrait-elle faire la lumière sur ces contradictions, et nous dire également en quoi consistent les discussions actuelles ou le Canada est-il en train de faire encore plus de concessions dans ce conflit?

**L'hon. Pat Carney (ministre du Commerce extérieur):** Monsieur le Président, si le député se donne la peine de vérifier ses sources de renseignements, il verra que ce ne sont pas les porte-parole américains, mais le *Star* de Toronto qui a prétendu que ces réunions avaient lieu.

Hier, le parti du député a inventé une taxe de toute pièce; aujourd'hui, il invente des réunions qui n'ont jamais eu lieu.

## LA POSITION DE LA MINISTRE

**M. Steven W. Langdon (Essex—Windsor):** Monsieur le Président, la ministre est-elle en train de se complaire dans le secret? Ou est-elle plutôt décidée à être franche envers les Canadiens en leur expliquant ce qui se passe? Les Américains sont-ils tout bonnement en train de penser tout haut? Est-ce bien ainsi que les choses doivent se passer?

**L'hon. Pat Carney (ministre du Commerce extérieur):** Monsieur le Président, au lieu de me complaire dans le secret, je me fais un point d'honneur de dire la vérité. J'ai répété maintes fois à la Chambre que nous avons fait une proposition et que toutes les discussions qui ont déjà eu lieu portaient sur la proposition présentée par le gouvernement fédéral avec l'appui des provinces, des syndicats concernés et de ce secteur. Toutes les discussions n'avaient pas d'autre objet jusqu'ici. Il n'y en a pas eu de nouvelles. Je me tue à le répéter. Aucune nouvelle proposition n'a été faite.